

2024年2月14日

各位

Chordia Therapeutics 株式会社  
<https://www.chorditherapeutics.com>

### ジャパン・ヘルスケアベンチャー・サミット 2023 シンポジウムにて登壇

Chordia Therapeutics 株式会社（本社：神奈川県藤沢市、社長：三宅洋）は、2024年2月10日に開催されたジャパン・ヘルスケアベンチャー・サミット 2023 シンポジウムにおいて、当社代表取締役社長三宅が登壇いたしました。このシンポジウムは、国内の医療系ベンチャーが保有する優れたシーズやアイデア等の実用化を加速させ、エコシステムの波に乗ることが出来るよう支援することを目指して実施するものであり、医療系ベンチャーを取り巻く各種施策や業界動向の紹介、また、各種業界関係者のパネルディスカッションなどを通じて、エコシステム・ネットワークを広げる機会を設けるものです。これをきっかけに、医療系ベンチャー復興の取組を広く知っていただき、これらの取組を活用して、革新的な医薬品、医療機器、再生医療等製品の開発と実用化が一層促進されることを期待して開催されます。

※令和5年10月に、厚生労働省主催で開催した「ジャパン・ヘルスケアベンチャー・サミット 2023」の一環として実施するものです。

### ジャパン・ヘルスケアベンチャー・サミット 2023 シンポジウムについて

医療系ベンチャーがブースの出展やプレゼンテーション等を行うことにより、大手企業、金融機関、研究機関等のキーパーソンとのマッチングやネットワーキングを促進していく場を提供するとともに、規制・関連諸制度の現状やベンチャー支援の取組みに対する関係者の理解を深めるための環境づくりとして、厚生労働省により開催されています。

[ジャパン・ヘルスケアベンチャー・サミット 2023 シンポジウム/厚生労働省](#)

### Chordia Therapeutics 株式会社について

当社は、臨床開発品を有するがん領域に特化した研究開発型バイオベンチャーであり、神奈川県藤沢市に拠点を有します。

当社のリードプログラムである CLK 阻害薬 CTX-712 は日本において第1相臨床試験、米国において第1 / 2相試験を実施中です。CTX-712 はがんの持つ脆弱性を標的としており、有効な治療薬になることが期待されています。当社は、CTX-712 に加え、特定の異常を有するがんに効果が期待される CDK12 阻害薬 CTX-439、GCN2 阻害薬など複数のパイプラインの研究開発を行っています。

本リリースに関するお問い合わせ先

Chordia Therapeutics 株式会社

IR 担当 溝部

[ir@chordiatherapeutics.com](mailto:ir@chordiatherapeutics.com)